

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Allah SWT atas berkat dan anugerah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan tugas akhir yang berjudul :

“PENJADWALAN ULANG RESPARASI KAPAL DENGAN METODE *CRITICAL PATH METHOD (CPM) PADA KAPAL LANDING CRAFT TANK (LCT)*”

Tugas Akhir ini merupakan salah satu syarat yang harus ditempuh untuk menyelesaikan Program Sarjana di Program Studi Teknik Perkapalan, Jurusan Sains, Teknologi Pangan dan Kemaritiman, Institut Teknologi Kalimantan (ITK) Balikpapan. Dalam mengerjakan Tugas Akhir ini, penulis mendapatkan banyak bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Kedua orang tua, yang telah memberikan dukungan terbaik, baik moral maupun materiil serta doa yang telah orang tua panjatkan tiada henti kepada penulis, sehingga dapat menjalankan aktifitas perkuliahan dan mengerjakan Tugas Akhir dengan baik dan lancar.
2. Bapak Taufik Hidayat, S.T., M.T., MRINA selaku dosen wali yang memberikan dorongan terhadap saya berupa dukungan sebagai mahasiswa perwalian agar terus semangat dan jangan menyerah dalam kegiatan pembelajaran perkuliahan, dan terimakasih yang sebesar besarnya kepada bapak Taufik Hidayat, S.T., M.T., MRINA selaku Dosen Pembimbing 1 yang telah Meluangkan waktunya untuk membantu saya dalam menuangkan ide dan solusi dimulai dari penyusunan proposal tugas Akhir hingga terselesaikan Laporan Tugas Akhir.
3. Bapak Rodlian Jamal Ikhwani, S.T., M.T. Selaku Dosen pembimbing 2 saya yang telah bersedia menerima kedatangan saya dan meluangkan waktu untuk diarahkan dan dibimbing secara intens sehingga tidak kehilangan arah pada saat mengerjakan Tugas Akhir.

4. Kepada sahabat saya Hanesti dwi kumoro putri dan Wana haryani, penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya atas dukungan dan perhatian yang telah berikan disaat penulis sedang tidak bersemangat dan sedang berada di titik terendah saat melakukan penulisan tugas akhir ini, penulis menyadari betapa pentingnya dukungan dari orang- orang terdekat yang membuat penulis bangkit dan bersemangat.
5. Kepada teman -teman penulis, Hafiz, Laras, lista dan kepada teman - teman seperjuangan yang setiap malam berada dilab komputer dengan penulis.
6. Kepada pihak PPIC (Production Planning dan Inventory Control) PT. Barokah Galangan perkasa, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya karena telah diberi kesempatan untuk melakukan pengambilan data dan arahan saat melakukan pengambilan data.

Saya menyadari bahwa penyusunan laporan tugas akhir ini masih jauh dari kata sempurna, karena itu saya mengharapkan segala kritik dan saran yang membangun. Semoga tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi kita semua. Atas perhatiannya kami ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya.

Balikpapan, 5 Juni 2023



Zalfa Hallida Fatmaya
NIM. 09191068